



Künsnacht, im März 2015

Still, traurig und trotzdem dankbar für die vielen zusammen erlebten Jahre voller Musik und Lebensfreude müssen wir realisieren, dass unser langjähriger Musikkamerad und Freund

Louis Gentizon

23. Februar 1946 – 8. März 2015

Ehrenmitglied und Eidgenössischer Veteran

am vergangenen Sonntag ganz unerwartet den Weg ins ewige Licht angetreten hat. Louis hat uns nicht verlassen, er ging uns nur voraus und lebt in unser aller Herzen weiter.

Die Beisetzung auf dem Friedhof Künsnacht Dorf und die anschliessende Abdankung in der reformierten Kirche Künsnacht finden statt am Freitag, 13. März 2015, um 13.45 Uhr. Wir werden Louis auf seinem letzten Weg musikalisch begleiten.

Harmonie Eintracht Künsnacht